

## CULTURE / AERONAUTIQUE : Le musée Aeroscopia franchit le cap des 100 000 visiteurs

Alors qu'il tablait sur une fréquentation de 120.000 personnes pour sa première année d'existence, le musée de l'aéronautique [AEROSCOPIA](#) (siège à Blagnac/31) a franchit le cap du 100.000 visiteur, seulement six mois après son ouverture. Le musée, qui s'étend sur 7800m<sup>2</sup> et dont la gestion a été confiée à la société toulousaine Manatour, représente un investissement de plus de 16 millions d'euros. [www.musee-aeroscopia.fr](http://www.musee-aeroscopia.fr)